

HOMMAGE À FEU LE PÈRE JEAN CHAUSSÉ, C.S.V.

RESPONSABLE DE LA REVUE VIATEURS CANADA
DE 2005 À 2011.

Yvon Rolland, c.s.v.
Responsable des publications



Le père Jean
Un homme au verbe franc et bien ciselé
Un homme au goût affiné et nuancé
Un passionné de vérité et de beauté
Un directeur et éducateur chevronnés
Orateur éloquent et provocateur à ses heures
Quelquefois à la diatribe facile et rapide...
Aussi, un grand amoureux de sa communauté.

Attentif à déceler les traces de vie
là où celle-ci surgit,
comme un habile sourcier
en quête des veines cachées,
il aura su glaner et nous présenter bellement
à chacun des numéros qu'il a présidé
les témoignages et les événements
capable de mettre en valeur
la mission des Viateurs.

Viateurs Canada était signé Jean Chaussé.
Il lui a donné son souffle, son inspiration
Il en a rehaussé le ton et la présentation.

Nous publions dans ce présent numéro
les articles des Viateurs ou autres collaborateurs
qu'il a lui-même sollicités pour la parution
qui était prévue pour mars 2012.
Il aura mis la main à la pâte jusqu'à la limite de ses capacités
comme un fidèle disciple
toujours en tenue de service.

Merci père Jean de nous avoir révélé à nous-mêmes.
Merci de nous avoir laissé un peu de vous-même.